

Español

f

CONTACT

E-mail: info@cabase.org.ar

Suipacha 128 3° F

Tel: (54 11) 5263-7456

INICIO

LA CÁMARA

LOS ASOCIADOS

LOS NAPS - IXP

PRENSA/EVENTOS

ASOCIESE

AREA SOCIOS

CABASE, presente en el Congreso de Ciencia y Tecnología de Corea del Sur

ago 8, 2017



La **Cámara Argentina de Internet -CABASE-** participó entre el 12 y el 14 de julio de 2017 en el Congreso anual del Centro de Comercialización Global del Instituto Avanzado de Ciencia y Tecnología de Corea del Sur (KAIST GCC), con sede en la ciudad de Daejeon, en el centro del país. El KAIST GCC se centra en las Infraestructuras Comunes de Telecomunicaciones (ICT) y el objetivo de este evento es abrir oportunidades de comercialización global a los institutos de investigación nacionales y extranjeras, las PYME y las empresas de riesgo.

En representación de la comisión directiva de **CABASE** participó **Raúl Crudele** quien, junto a miembros de diferentes países de los cinco continentes, asistió a las presentaciones de los diversos laboratorios de investigación y desarrollo, así como de las empresas asociadas. En medio de un abundante intercambio de información y contactos, **Crudele** visitó la Ciudad Inteligente de Sejeong y conoció de primera mano los grandes avances en energías renovables, así como la alta tecnología aplicada al mejoramiento de los procesos y la calidad de vida. Asimismo, la **Cámara Argentina de Internet -CABASE-** se introdujo en algunos de los Centros de Investigación más avanzados, como el Centro de Desarrollo de Impresiones 3D o el Centro de Estudios de Inteligencia Artificial, Incubadoras de Empresas, entre otros.

En el marco de una activa campaña de expansión, KAIST GCC busca agregar puntos de conexión de su red en todo el mundo. Entre ellos se encuentran instituciones públicas, privadas, de investigación, consultoría, municipios, y a partir de esta instancia, también **CABASE**. Con motivo de la gira coreana, el 25 de abril seis ejecutivos del KAIST GCC visitaron la sede de la **Cámara Argentina de Internet – CABASE**-, momento en el que esta fue invitada a participar en el citado Congreso. Desde entonces, desde ambas instituciones se trabaja en una línea de acción relacionada con Ciudades Inteligentes, que continuará en Argentina en los próximos meses.

KAIST comenzó como un centro universitario hace más de 45 años, a lo que fue sumando áreas de investigación y desarrollo, y más recientemente un Centro de Promoción y Comercialización de las tecnologías. Actualmente se encuentra implantado en un extenso "campus" con decenas de edificios y miles de profesionales.

Toda la documentación del Congreso puede consultarse aquí, mientras que las fotografías institucionales están presentes en este link.